

100 Jahre Wahlrecht für Sexarbeiter- innen*



2018 wurde
das Frauenwahlrecht
in Österreich 100 Jahre alt.

Sexarbeiterinnen wurden
bei der Einführung jedoch
"aufgrund moralischer Bedenken"*
vom Wahlrecht ausgeschlossen
und durften erst fünf Jahre später
zum ersten Mal wählen.

Wir feiern deshalb in diesem Jahr
100 Jahre Wahlrecht
für **alle** Frauen*!

Auch, wenn Sexarbeitende
im Jahr 2023 zwar wählen dürfen,
sind sie noch immer
gesellschaftlicher Stigmatisierung
und moralischer Verurteilung
ausgesetzt.

Wir setzen uns ein für
die gesellschaftliche Akzeptanz
von Sexarbeiter*innen und fordern
dafür entsprechende Maßnahmen -
wie etwa die Entkriminalisierung
der Sexarbeit
und die klare Positionierung gegen
ein Sexkauf-Verbot.